



### **„Echte Fußgängerzone“**

Ihre große Resonanz auf unseren Hinweis zu den teilweise unerträglichen Zuständen in der Fußgängerzone haben uns veranlasst das Thema ernsthaft voranzutreiben.

Wir laden sie deshalb am Donnerstag den 12.10.2017 um 19:00 Uhr in das Gasthaus Stift zur Vorstellung und Diskussion unseres Konzeptvorschlags der "autofreien Fußgängerzone Lindau " ein.

Wir Freien Wähler freuen uns wenn möglichst viele Lindauer kommen um ihre Meinung zu äußern.  
Unser Ziel: 2018 eine echte und autofreie Fußgängerzone für Lindau.

Andreas Reich  
FW Lindau